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Compte rendu de la réunion du conseil d’établissement de l’école secondaire Le Transit – Val-d’Or, 

tenue le 12 février 2025. 

La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

1. Présences et vérification du quorum  

SONT PRÉSENTS :  

ALLARD, Karine  Enseignante 

BOURQUE, Michelle  Parent 

CIRELLA, Carmine   Enseignant (substitut) 

CÔTÉ, Manon  Soutien  

LÉGER, Caroline  Parent 

RATTÉ, Suzie  Parent 

ROUSSON, Mélanie  Enseignante 

THIVIERGE, Gabrielle  Parent 
   

IMBEAULT, Annik  Directrice 

SONT ABSENTS : 

BERGERON, Amélia  Membre de la communauté 

BOUTET, Dominique  Directrice adjointe 

COUSINEAU, Cynthia  Soutien (substitut) 

NITONDE, David-Louis  Parent 

RICARD, Mélanie  Enseignante 
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Ouverture de la séance à 18 h 33 par madame Gabrielle Thivierge. Madame Caroline Léger fait 

fonction de secrétaire. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La présidente donne lecture de l’ordre du jour figurant dans l’avis de convocation. Cinq points dans 

Varia sont ajoutés. Soit, approbation de l’utilisation des locaux, accès au gymnase, organisation 

scolaire, campagne de financement et retour sur la dernière séance. 

SUR PROPOSITION de madame Karine Allard et appuyée par madame Caroline Léger, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour ainsi modifié. 

Adoptée à l’unanimité 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 16 décembre 2024 

Lecture du compte rendu du 16 décembre 2024 par madame Gabrielle Thivierge. 

SUR PROPOSITION de madame Mélanie Rousson et appuyée par madame Michelle Bourque, IL 

EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le compte rendu. 

Adoptée à l’unanimité 
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4. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Le plan de lutte est présenté par la direction à la suite des modifications apportées. 

SUR PROPOSITION de madame Mélanie Rousson et appuyée par monsieur Carmine Cirella, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. 

Adoptée à l’unanimité 

5. Mise à jour des cibles : Projet éducatif 2024-2027 

La mise à jour des cibles est présentée par la direction. Les cibles sont de dix pour cent (10 %) sur 

quatre (4) ans, soit de 2024 à 2027. 

SUR PROPOSITION de madame Michelle Bourque et appuyée par madame Suzie Ratté, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter la mise à jour des cibles du projet éducatif. 

Adoptée à l’unanimité 

6. PE de concertation 

À la demande des enseignants, la direction, présente le projet de modification du calendrier scolaire 

2025-2026 pour obtenir du temps de concertation. Madame Annik Imbeault explique à quoi servent 

ces journées pour nos enseignants. Quatre (4) jours sont autorisés par le CA/DG et les dates 

retenues sont : 8 décembre 2025, 23 janvier 2026, 20 février 2026 et 24 avril 2026. Une résolution 

sera transmise au conseil d’administration du Centre de services scolaire de l’Or-et-des-Bois. 

SUR PROPOSITION de madame Gabrielle Thivierge et appuyée par madame Caroline Léger, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le projet de modification au calendrier. 

Adoptée à l’unanimité 

7. Passage primaire-secondaire 

La direction informe les membres que les élèves de 6e année ont visité l’école pour le passage 

primaire-secondaire et ont pu vivre « une journée au secondaire ». Les élèves ont aimé les 

enseignants et les activités organisées. Beau travail d’équipe de l’équipe-école et belle participation 

des élèves du Transit pour avoir accompagné les élèves du primaire tout au long des visites. 

 

8. Page Facebook 

La page Facebook est maintenant disponible et est sous la responsabilité de trois (3) de nos 

enseignants. Les membres discutent des sujets à partager sur la page.  

9. Points d’information des représentant(e)s 
 

9.1 Représentant au comité EHDAA 

En l’absence du membre, ce point sera remis à la prochaine séance. 

 

9.2 Représentant au comité de parents 
 

- Conférence de Steve Bégin, ancien joueur des Foreurs de Val-d’Or et du Canadien de 

Montréal. 

- Conférence sur la persévérance : Lâche pas t’es capable! Avec Luc Bourassa 
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10. Coups de cœur  

- Prix Desjardins pour le projet de la serre. Commandite de Eldorado Gold pour les bacs 

de compost. 

- Résultat des finalistes pour le concours de mathématiques. 17 élèves/95. La demi-finale 

est en mars à notre école. 

- La mobilisation du personnel pour les visites des élèves de 6e année du passage 

primaire-secondaire. 

- La visite des groupes CPC et l’option hockey par Steve Bégin. 

- Nouvelle animatrice à la vie étudiante. 

- Page Facebook = + accessible. 

 

11. Question du public 

Aucune question du public 

12. Varia 

12.1. Approbation de l’utilisation des locaux 

Le responsable de la formation « Cours canadien de sécurité dans le maniement des armes à 

feu » demande le renouvèlement de la location de locaux. Celle-ci est approuvée par les 

membres.  

12.2 Accès au gymnase  

Les marcheurs qui souhaitent utiliser la passerelle du gymnase de l’école le soir ou la fin de la 

semaine devront se référer à l’appariteur. Aucune puce et aucune clé ne sera autorisée. 

L’appariteur est présent en soirée de 16 h 30 à 21 h et la fin de la semaine de 7 h 30 à 16 h 30.  

12.3 Organisation scolaire 

Comité de participation n’a pas été consulté pour l’instant. La consultation au sujet des tâches 

selon la clientèle scolaire se fera lorsque nous recevrons tous les choix de cours du 21 février 

prochain. 

12.4 Campagne de financement 

Une présentation des choix de campagne de financement sera faite d’ici la fin de l’année 

scolaire par Mélissa Drainville, animatrice à la vie étudiante. 

12.5 Retour sur la dernière séance 

Présentation de la vidéo Gabriel Gélinas et discussion sur le financement et les besoins de 

l’établissement en biens et services. 

13. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 23 avril 2025, à 18 h 30 dans la salle de réunion. 

14. Levée de l’assemblée 

SUR PROPOSITION de madame Gabrielle Thivierge et appuyée par madame Manon Côté, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 20 h 08. 

Adoptée à l’unanimité 

 


